

## Stellenausschreibung HPHDL

Die Hochschul:innenschaft an der PHDL ist die gesetzliche Interessensvertretung aller Studierender. Wir müssen gewisse Aufgaben erfüllen (wie zB die Beratung oder eine korrekte wirtschaftliche Abrechnung) haben aber auch große Freiräume, wie wir als ÖH arbeiten wollen.



Auf der HPHDL gibt es **7 Referate** (die verschiedenen Referate findest du auf unserer Homepage), die sich jeweils einem Themengebiet widmen. Ein Referat besteht aus einem/r Referent:in und ein paar Sachbearbeiter:innen. Referent:innen sind die Ansprechpersonen, haben den Überblick über das Budget und leiten sozusagen das Referat.

Es werden alle Positionen und Aufgaben öffentlich hier auf der Webseite ausgeschrieben, um allen Studierenden die Möglichkeit zu geben sich zu engagieren. Die Arbeit an der HPHDL ist ehrenamtlich - das heißt alle arbeiten aus eigener Motivation heraus, es gibt nur eine kleine Funktionsgebühren.

### **Das klingt super! Und wie schaut das dann in echt bei der HPHDL aus?**

Die HPHDL ist wie eine große Familie - wir arbeiten alle gemeinsam, Freundschaften entstehen, Herzensprojekte werden umgesetzt und vieles mehr. Wir trinken viel Kaffee, besprechen Ideen und sind interessiert daran unsere Hochschule noch besser zu machen!

### **Gut. Ihr seid also ein verrückter, motivierter Haufen - das lass ich mir nicht entgehen! Wie geht's jetzt weiter?**

Erstmal: Was sind deine Interessen? Was machst du gerne? Schau dir die Beschreibung der Referate/Studienvertretungen/ Arbeitsgruppen etc. an.

Du kannst dich für die Mitarbeit in einem Referat im Allgemeinen bewerben oder speziell als Referent:in. Deine Bewerbung sollte dann neben deiner Motivation auch eine kurze Beschreibung der eigenen Vorstellungen oder der möglichen Verbesserungspotentiale im betreffenden Bereich beinhalten.

Wenn du noch nicht genau weißt, wo und wie du mitmachen willst - komm einfach auf einen Kaffee im Büro vorbei oder schreib uns bis zum 16. 10. 2021 eine Mail an oeh@ph-linz.at und wir plaudern über deine Vorstellungen!

Alle Bewerber:innen für Referent:innen Positionen werden anschließend zu einem Gespräch eingeladen, um sich vorzustellen und in einer ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung werden die Wahlen durchgeführt. Sachbearbeiter:innen werden ohne einer Wahl eingesetzt.

**Solltest du einzelne Ideen haben**, aber an einem dauerhaften ehrenamtlichen Engagement weniger interessiert sein, dann wende dich bitte direkt an das Referat, das deiner Idee thematisch am nächsten steht.